
 

 

Verbale seduta Consiglio II Circoscrizione del 20 Ottobre 2022 
L'anno 2022, il giorno 20 del mese di Ottobre, si è riunito presso la propria sede di via S. Ciro n. 15, il Consiglio della II 

Circoscrizione, giusta convocazione, a norma di Regolamento, del Presidente Sig. Federico Giuseppe, prot. n. 980621 

del 30.09.2022, per trattare gli argomenti di cui all'allegato O.d.G.. 

Presiede la seduta iI Presidente Federico Giuseppe, il quale, alle ore 11:20, dispone l'appello e sono presenti i 

Consiglieri Colletti Giovanni – Gandolfo Alessandro - Guaresi Giuseppe - Lo Nardo Emanuela - Marchese Eugenio – 

Piazzese Giuseppe - Sala Claudio - Tusa Pasquale – Viscuso Giacomo. 

Il Presidente Federico, verificata la validità del quorum strutturale e quindi del numero legale, dichiara aperta la seduta.  

Funge da Segretario la D.ssa G. Lotà – Resp.le UO / Direzione Organi Ist.li mentre redige il verbale il Sig. Dragotto 

Giovanni – Coll. Prof. Amm.vo. 

Il Presidente Federico, dopo avere ringraziato il Vice Sindaco, On.le M. C. Varchi, per la partecipazione alla seduta di 

Consiglio odierna, presenta le deleghe a lei assegnate quali - Bilancio – Tributi - Beni confiscati e legalità – 

Avvocatura - Controllo analogo Società Partecipate, e riguardo al bilancio, egli chiede l’inserimento di voci di 

spesa da utilizzare per la copertura ed eliminazione di diverse precarietà presenti da tempo sul territorio; 

il Presidente Federico, inoltre, pone l’attenzione sulle problematiche della Costa Sud dove regna il degrado totale 

causato dalla mancanza di pulizia, quindi dalla presenza di rifiuti che ignoti incivili abbandonano in ogni angolo del 

litorale e dall’accesso abusivo di mezzi veicolari fino alle spiagge, egli riferisce in merito di avere avuto modo di 

incontrare il Comandante P.M. a cui ha raccomandato un controllo più assiduo sull’area costiera; 

riguardo alle Aziende Partecipate, il Presidente Federico chiede al Vice Sindaco di porre la dovuta attenzione 

nell’immediato sullo stato di degrado, divenuto intollerabile, in cui versa la II Circoscrizione per il continuo persistere 

della presenza di rifiuti e spazzatura nelle strade. 

Nell’ambito delle comunicazioni inerenti le competenze del Vice Sindaco, i Consiglieri presenti, prendono la parola nel 

seguente ordine: 

il Consigliere Guaresi, riallacciandosi a quanto detto dal Presidente Federico sui rifiuti, porta a conoscenza del 

ViceSindaco l’abbandono incondizionato dei rifiuti in II Circoscrizione da parte dei cittadini dei paesi limitrofi come 

Villabate - Portella di Mare – Misilmeri – Ficarazzi - Belmonte Mezzagno,  egli riferisce che l’installazione delle 

telecamere in alcuni punti del territorio non ha procurato i frutti sperati in quanto lo scarico e la verifica delle riprese delle 

telecamere non hanno avuto la giusta attenzione dagli Uffici preposti a tal fine; 

il Consigliere Marchese evidenzia le problematiche relative : 

ai rifiuti ingombranti che vengono rimossi e dopo due giorni ritornano ad essere più di prima –  

alla segnaletica orizzontale presente dinanzi le scuole ma divenuta illeggibile nel tempo e molto pericolosa in quanto tale 

per la sicurezza di alunni e loro famiglie, di docenti e personale scolastico – 

alla pubblica illuminazione che risulta essere assente nella maggior parte delle strade che ricadono in II Circoscrizione; 

il Presidente Federico riferisce in merito che tutti i disservizi sono a conoscenza di tutti noi, egli ritiene che sia necessario 

rivedere, riproporre proposte, soluzioni supportate dall’esperienza di quanto accade e propone, ad esempio, di tenere in 

considerazione una ricompensa economica che possa gratificare chi rispetta il normale conferimento dei rifiuti ed il 

pagamento delle tasse dovute al proprio Comune; 

il Consigliere Colletti, considerando abbastanza esaustivo l’intervento del Presidente Federico, ritiene che, se l’idea sia 

quella di dare una svolta al fenomeno del cattivo conferimento dei rifiuti, bisogna intensificare, mantenere i controlli e 

mettere insieme, creare sinergia con tutte le risorse presenti sul campo; 



 

 

il Consigliere Tusa pone l’attenzione sui fondi a livello regionale - nazionale – europeo, egli ritiene che, assicurarsi del 

loro arrivo e del relativo impiego, sarebbe un modo per rivoluzionare questo territorio, il Consigliere Tusa ricorda che ad 

esempio i fondi Gescal, già stanziati, causa gare o bandi svolti all’ultimo momento, tornano sempre indietro per svariati 

motivi; 

il Presidente Federico, riguardo ai fondi da attenzionare e recuperare, ricorda come esempio quelli relativi all’abbandono 

e degrado dei locali Auditorium “Giuseppe Di Matteo 

il Consigliere Gandolfo, riallacciandosi a quanto detto dal Consigliere Tusa per i progetti non seguiti dalla precedente 

Giunta Comunale, ritiene importante che siano attenzionati per portare a buon compimento il loro iter burocratico in 

modo da favorire l’arrivo e l’impiego di questi fondi, egli ricorda come esempio quelli destinati alla realizzazione dell’Asilo 

Nido di Brancaccio, proposto dal Centro Padre Nostro; 

il Consigliere Sala evidenzia i problemi relativi al bilancio secondo cui un maggiore ed assiduo controllo soprattutto per il 

fenomeno dell’abbandono incondizionato dei rifiuti potrebbe favorire maggiori entrate nelle casse comunali; 

il Consigliere Piazzese ringrazia il Vice Sindaco per la sua presenza odierna, considerando il suo ruolo a livello 

nazionale, come parlamentare, e cittadino, ritiene che il Vice Sindaco Varchi può fare tanto per la nostra città; 

il Consigliere Piazzese ritiene che sia possibile : 

-  la sistemazione del bilancio comunale focalizzando l’attenzione su tre fattori come - documenti anagrafe – multe - 

rifiuti, 

- seguire e portare a termine le progettualità con la dovuta attenzione liberandoli dalla burocrazia, 

- contrastare l’illegalità e pone l’attenzione sull’Asilo Nido di via Padre A. Di Francia il cui sito risulta chiuso ma lasciato 

libero a ignoti malavitosi, 

- un adeguato controllo delle Partecipate al fine di dare i giusti servizi ai cittadini in quanto quest’Amministrazione 

comunale ha le capacità e le persone per poterlo fare; 

il Vice Presidente Viscuso pone l’attenzione sulla necessità di rivedere il contratto di servizio relativo a manutenzione - 

realizzazione marciapiedi e manto stradale in quanto quello in vigore presenta varie difficoltà attuative; 

il Presidente Federico concede la parola al Vice Sindaco, On.le Varchi, la quale riferisce : 

-   che la sua posizione politica è quella di essere al servizio della cittadinanza e pone molte speranze nella sindacatura 

Lagalla, 

-    di avere apportato delle modifiche per l’attuazione del bilancio comunale, 

-    di porre massima attenzione ai quartieri periferici come la II Circoscrizione dove è alta la densità di popolazione, 

-    riguardo al personale comunale, che l’Amministrazione si sta adoperando al fine di reperire le somme utili e       

     necessarie per il piano di riequilibrio, 

-    riguardo alla legalità, che è importante rendere trasparente l’Amministrazione e mantenere in termini di anticorruzione  

     la  legalità all’interno della città di Palermo e cita, come esempio, la regolamentazione delle attività commerciali   

     inerenti la movida. 

Il Presidente Federico chiude la seduta.alle ore 12:35. 
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